



Alejandro Moreno es el enterrador del PRI: Alfredo del Mazo

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- El exgobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, reaccionó a la decisión de ser expulsado de las filas del PRI, acusó que el actual dirigente del PRI, **Alejandro Moreno**, es una persona no confiable, mentiroso, cínico y traidor. Denunció que **Alejandro Moreno** traicionó los principios y valores del priismo, sus causas sociales y debido a su ambición desmedida, ha sido expulsado de esa fuerza política, es la esencia y conciencia de millones de priistas; se está quedando solo, abandonado y se ha convertido en el *enterrador del PRI*, sentenció el exgobernador.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5054?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5054&authkey=!ALZxCGkPJ6N5pPM&ithint=video&e=xWJrX4>